

## Pressemitteilung

*Ulm, 24. September 2024*

### **Ulrich Medical gründet Tochtergesellschaft in Spanien**

**Ulrich Medical setzt seinen internationalen Wachstumskurs fort und gründet eine Tochtergesellschaft in Spanien. Dieser Schritt ist ein wichtiger Meilenstein für den Medizintechnik-Hersteller, der im Bereich der Kontrastmittelinjektoren in Spanien bereits einen etablierten Marktanteil von 30 Prozent hat. Die neue Tochtergesellschaft wird für die direkte Betreuung und den Vertrieb dieses Produktbereichs verantwortlich sein und das bestehende Wachstumspotenzial weiter ausschöpfen.**

Die Firma EuroAutomation, langjähriger, treuer Handelspartner von Ulrich Medical in Spanien, suchte für sein Injektorengeschäft eine Nachfolge und überträgt im Rahmen eines Asset Deals die Produktparte an die neu gegründete Tochtergesellschaft Ulrich Medical España. Klaus Kiesel, Geschäftsführer von Ulrich Medical, würdigt die beständige Leistung: „Unser Partner in Spanien hat über die Jahre eine beachtliche Anzahl von Kontrastmittelinjektoren installiert und damit maßgeblich zu unserem Erfolg in Spanien beigetragen.“ Auf das zweistellige Wachstum der letzten Jahre soll nun mit direktem Kundenkontakt aufgebaut werden.

### **Präsenz im viertgrößten Medizintechnikmarkt Europas**

Mit der neuen Tochtergesellschaft stärkt Ulrich Medical seine internationale Präsenz und unterstreicht sein Engagement, international weiter zu wachsen. „Die Gründung unserer spanischen Tochtergesellschaft ist ein weiterer wichtiger Baustein unserer Wachstumsstrategie. Die Ulrich-Kompetenz aus Ulm heraus in Kombination mit der langjährigen Erfahrung unseres spanischen Teams wird uns helfen, unseren Marktanteil in diesem wichtigen Medizintechnikmarkt und in Europa insgesamt weiter auszubauen“, erklärt Friedrich von Rechtern, Geschäftsführer bei Ulrich Medical. Die Gründung ist zum 10. Juli 2024 erfolgt, der Vertrieb unter Ulrich Medical España startet ab 1. Oktober 2024. Als neuen Geschäftsführer konnte das Unternehmen Christophe

## Pressemitteilung

Martinez gewinnen, der als bisheriger Vertriebsleiter von Ulrich Medical France große Erfahrung im Injektorengeschäft mitbringt und nun das Wachstum der neuen Tochtergesellschaft Ulrich Medical España vorantreibt.

Weitere Informationen unter <https://www.ulrichmedical.com>.

*((Vorspann & Fließtext: 2.170 Zeichen, inklusive Leerzeichen))*

### Über ulrich medical

Die ulrich GmbH & Co. KG, kurz: ulrich medical, entwickelt, produziert und vertreibt Produkte für die Wirbelsäulenchirurgie und Kontrastmittelinjektoren. Das 1912 gegründete Familienunternehmen beschäftigt am Hauptsitz in Ulm und seinen beiden Tochtergesellschaften in Frankreich und den USA insgesamt über 600 Mitarbeitende. Während die Produkte weltweit zum Einsatz kommen, setzt das Medizintechnik-Unternehmen auf Qualität „Made in Germany“ und ist damit eines der wenigen in der Branche, das seine Produkte konsequent in Deutschland entwickelt und herstellt. Das F.A.Z.-Institut verlieh dem Unternehmen 2022 und 2023 die Auszeichnung „Deutschlands Ausbildungs-Champions“ und das Wirtschaftsmagazin Focus-Money zählt ulrich medical zu „Deutschlands besten Ausbildungsbetrieben 2023“.



<https://www.linkedin.com/company/ulrich-medical/>



<https://www.youtube.com/user/ulrichmedical>

## Pressemitteilung

### Bildmaterial:

(Achtung, nur Bildschirmauflösung. Druckauflösung anfordern unter [ulrichmedical@pr-hoch-drei.de](mailto:ulrichmedical@pr-hoch-drei.de).)



**Bild 1:** Der Kontrastmittelinjektor für MRT Max 3 unterstützt spritzenlos und ermöglicht einen höheren Patientendurchsatz.



**Bild 2:** Der Kontrastmittelinjektor CT motion SPICY erlaubt schnelles und effizientes Arbeiten.

Bildnachweise: ulrich medical

### Bei Rückfragen wenden Sie sich bitte an:

ulrich medical

Buchbrunnenweg 12

89081 Ulm

Isabelle Korger

Telefon: 0731 9654-103

E-Mail: [i.korger@ulrichmedical.com](mailto:i.korger@ulrichmedical.com)

### Pressekontakt:

PR hoch drei GmbH

Turnhallenweg 4

79183 Waldkirch

Ramona Riesterer

Telefon: 07681 4922511

E-Mail: [ulrichmedical@pr-hoch-drei.de](mailto:ulrichmedical@pr-hoch-drei.de)